



ゆめここ祭

10月15日(土)、第6回「ゆめここ祭」(学校祭)を開催しました。



小学部 ステージ発表



中学部 作業学習実演



高等部 カフェ 

当日は、春山地区の区長、PTA会長、学校評議員の方々を来賓としてお招きし、保護者は各家庭2名まで参観していただきました。

児童生徒達は、日頃の学習や練習の成果を精一杯に披露することができ、それぞれ達成感を得て自信につなげることができました。

たむら支援のお人形様

地域の守り神「お人形様」が、「ゆめここ祭」を見守りました。中学部2・3年生が共同で作上げた守り神です。田村市船引地区文化祭作品等展示会にも登場します。



特別支援学校スポーツ大会

10月8日(土)、第21回福島県特別支援学校スポーツ大会が、福島市のとうほう・みんなのスタジアムで開催されました。

本校からは、高等部の生徒24名が、陸上競技とフライングディスク競技に参加し、他校生徒と普段の部活動の成果を競い合いました。

それぞれベストを尽くし、入賞を果たしたり、自己記録を更新したりすることができました。



陸上 4×100mリレー



フライングディスク アキュラシー

プログラミング学習 (高等部)



高等部2年生が、情報の授業で「プログラミング」の学習に取り組んでいます。

左の写真は、野球ゲームのプログラムにチャレンジしている様子です。

<編集後記> 「ゆめここ祭」では、来賓、保護者の皆様方のあたたかい応援の下、子ども達はがんばることができました。

ステージで上手に発表できたり、作業製品が売れたり、カフェでお客様をおもてなしできたり、たくさんの自信を得ることができました。この達成感をこれからの学習にいかしていきたいと思います。ご声援ありがとうございました。